

La mondialisation est un fait. Plutôt que de la dénoncer à la manière des « indignés » ou de la subir passivement, essayons, chacun à notre niveau, de lui donner une inflexion humaniste. Mais pour ce faire il est essentiel de connaître et comprendre les données de base, mécanismes et règles du jeu actuels et tendanciels. Ensuite, à partir de ces faits, il faut confronter ses propres intuitions et convictions à celles des autres pour dessiner des pistes de solutions. Le groupe Ginette offre à ce titre un double avantage : notre formation de base en partie commune facilite un dialogue ouvert, structuré et honnête ; l'énorme variété des parcours individuels et des sensibilités personnelles permet des échanges très enrichissants.

Bernard Thévenin